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ABSTRAK  

Moch. Taufiq Hidayat, NIM 04040120098. Pesan Dakwah Dalam 

Buku Muslim Daily Karya Iqomic.  

Rumusan masalah pada penelitian ini yaitu pertama, apa 

pesan dakwah pada buku Muslim Daily. Kedua, apa pesan dakwah 

yang mendominasi dalam buku Muslim Daily. Penelitian ini 

menganalisis buku dari pesan dakwah komik karya Iqomic. Penelitian 

ini menggunakan penelitian kuantitatif, kemudian peneliti 

menganalisis dengan analisis isi (content analysis) dengan pemilihan 

satuan analisis, konstruksi kategori, penarikan sampel, kemudian 

terakhir reliabilitas koding. Hasil penelitian menyimpulkan bahwa 

pesan dakwah yang terdapat dalam buku “Muslim Daily Karya 

Iqomic” mencakup pesan dakwah Aqidah, pesan dakwah Syariah, dan 

pesan dakwah Akhlak. Materi pesan yang dianalisis merupakan 

bagian dari dialog atau percakapan yang tertuang dalam gambar buku 

tersebut. Berdasarkan penelitian, pesan dakwah yang paling 

mendominasi dalam buku tersebut adalah kategori pesan dakwah 

Aqidah dengan hasil persentase sebesar 42,85%, dan yang menempati 

urutan kedua adalah kategori pesan dakwah Syariah dengan hasil 

persentase sebesar 39,30%, dan di urutan terendah adalah kategori 

pesan dakwah Akhlak dengan hasil persentase sebesar 17,85%. 

Penelitian ini memberikan kontribusi penting dalam pemahaman 

terhadap pesan dakwah yang disampaikan melalui medium komik, 

khususnya dalam buku "Muslim Daily" karya Iqomic. Saran untuk 

pengembangan selanjutnya adalah meningkatkan keberagaman pesan 

dakwah dengan memperkuat representasi dan pengembangan kategori 

pesan Akhlak, yang saat ini menunjukkan persentase yang lebih 

rendah. Selain itu, untuk memperdalam pemahaman terhadap 

pengaruh pesan dakwah dalam konteks ini, penelitian masa depan 

dapat mempertimbangkan pendekatan kualitatif untuk mengeksplorasi 

lebih lanjut konteks dan implikasi dari pesan-pesan yang disampaikan 

dalam buku komik ini. 

 

Kata Kunci: Pesan, Dakwah, Analisis Isi 
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ABSTRACT 

 

Moch. Taufiq Hidayat, NIM 04040120098. Da'wah Messages in the 

Muslim Daily Book by Iqomic.  

The formulation of the problem in this study is first, what is 

the da'wah message in the Muslim Daily book. Second, what is the 

dominating da'wah message in the Muslim Daily book. This study 

analyzes the book of Iqomic's comic da'wah messages. This study uses 

quantitative research, then researchers analyze with content analysis 

with the selection of units of analysis, category construction, 

sampling, then finally coding reliability. The results concluded that the 

da'wah message contained in the book "Muslim Daily Karya Iqomic" 

includes Aqidah da'wah messages, Sharia da'wah messages, and 

Akhlak da'wah messages. The message material analyzed is part of the 

dialogue or conversation contained in the book's pictures. Based on 

the research, the most dominating da'wah message in the book is the 

Aqidah da'wah message category with a percentage result of 42.85%, 

and the second is the Sharia da'wah message category with a 

percentage result of 39.30%, and in the lowest order is the Akhlak 

da'wah message category with a percentage result of 17.85%. This 

research makes an important contribution to the understanding of 

da'wah messages conveyed through the medium of comics, especially 

in the book "Muslim Daily" by Iqomic. Suggestions for further 

development are to increase the diversity of da'wah messages by 

strengthening the representation and development of the Akhlak 

message category, which currently shows a lower percentage. In 

addition, to deepen the understanding of the influence of da'wah 

messages in this context, future research could consider a qualitative 

approach to further explore the context and implications of the 

messages conveyed in this comic book. 

 

Keywords: Message, Da'wah, Content Analysis 
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 خلاصة 
 
في كتاب  الدعوية  الرسائل  هداية  04040120098.  توفيق  هداية  توفيق   محمد 

   يوميات مسلم" لـ "إقميم"
 وصياغة الإشكالية في هذه الدراسة هي: أولًا، ما هي الرسالة الدعوية في كتاب المسلم 
اليومية. وتقوم  الرسالة الدعوية المهيمنة في كتاب يوميات مسلم   اليومي. وثانياً: ما هي 
 هذه الدراسة بتحليل الرسائل الدعوية المصورة في كتاب يوميات المسلم اليومية. ويستخدم 
مع  المضمون  بتحليل  بالتحليل  الباحث  يقوم  ثم  الكمي،  البحث  البحث  البحث   هذا 
الترميز. وقد  أخيرا موثوقية  العينات، ثم  الفئات، وأخذ  وبناء  التحليل،   اختيار وحدات 
 "خلصت النتائج إلى أن الرسائل الدعوية الواردة في كتاب "يوميات مسلم اليومية الدعوية 
ومادة   تتضمن رسائل دعوية عقدية، ورسائل دعوية شرعية، ورسائل دعوية إخلاصية. 
 الرسائل التي تم تحليلها هي جزء من الحوار أو المحادثة الواردة في صور الكتاب. وبناءً على 
 البحث، فإن أكثر الرسائل الدعوية طغياناً في الكتاب هي فئة الرسائل الدعوية العقدية 
بنسبة  الشرعية  الدعوية  الرسائل  فئة  الثانية  المرتبة  بلغت  42.85%، وفي  مئوية   بنسبة 
 مئوية بلغت  39.30%، وفي أدنى الترتيب فئة الرسائل الدعوية الإخلاصية بنسبة مئوية 
 بلغت  17.85%. يقدم هذا البحث إسهاماً مهماً في فهم الرسائل الدعوية المنقولة عب 
 وسيط الكاريكاتير وخاصة في كتاب "يوميات مسلم" لإيكوميك. وهناك مقترحات لمزيد 
 من التطوير تتمثل في زيادة تنوع الرسائل الدعوية من خلال تعزيز تمثيل وتطوير فئة الرسائل 
 الإخلاصية التي تظهر حالياً بنسبة أقل. بالإضافة إلى ذلك، ومن أجل تعميق فهم تأثير 
 الرسائل الدعوية في هذا السياق، يمكن أن ينظر البحث المستقبلي في اتباع نهج نوعي 

 .لزيادة استكشاف سياق ومضامين الرسائل المنقولة في هذا الكتاب الهزلي
 الكلمات المفتاحية: الرسالة، الدعوة، تحليل المحتوى
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